

DGB

Einladung zur Ausstellung

VERGISS NIE, HIER

ARBEITET EIN MENSCH

→ 25.09. – 23.10.2025



**VERGISS NIE
HIER ARBEITET EIN
MENSCH**

Beleidigungen, Drohungen und tätliche Übergriffe sind für die Beschäftigten bei der Notfallrettung und Polizei, in Ordnungs- und Sozialämtern, in Jobcentern, Schulen und Krankenhäusern, in Bussen und Bahnen zum Alltag geworden. Und die Situation verschärft sich zunehmend.

Hinter jedem Vorfall steht ein Mensch. Die Ausstellung gibt Beschäftigten im öffentlichen Dienst ein Gesicht und eine Stimme: Sie teilen ihre Erfahrungen und Sorgen, aber auch ihre Stärke.

Der DGB Baden-Württemberg lädt Sie herzlich ein, diese Geschichten kennenzulernen und gemeinsam ein Zeichen gegen Gewalt zu setzen!



**Innenministerium Baden-Württemberg,
Willi-Brandt-Straße 41, 70173 Stuttgart**



25.09. – 23.10.2025



**Ausstellungseröffnung
am 01.10.2025 um 11:00 Uhr**

mit Thomas Strobl (Minister des Inneren für Digitalisierung und Kommunen BW) und Maren Diebel-Ebers (stellvertretende Vorsitzende DGB BW) und anschließend Rundgang.